

# Messes dans la mémoire du Bienheureux Alvaro del Portillo

Le jeudi 12 mai 2016, mémoire liturgique du bienheureux Alvaro del Portillo, deux messes auront lieu en son honneur à Yaoundé et Douala,

04/05/2016

A Yaoundé la messe commencera à 18h à l'Eglise du Saint-Esprit de Mvolyé, tandis qu'à Douala la messe

aura lieu à la Paroisse de Saint Monique, à Maképé, à 19h.

Le bienheureux Alvaro del Portillo, premier successeur de Saint Josemaria Escriva à la tête de l'Opus Dei, fut nommé Prélat de l'Opus Dei le 28 novembre 1982 par Jean Paul II. Ce même Pape lui conféra l'ordination épiscopale le 6 janvier 1991. Mgr del Portillo est décédé à l'aube du 23 mars 1994, quelques heures après son retour d'un pèlerinage en Terre Sainte. Il a été béatifié le 27 septembre 2014

Toute sa vie a été caractérisé par sa fidélité au fondateur et à son message, dans un travail pastoral incessant : étendre les apostolats de la Prélature de l'Opus Dei, pour le plus grand service de l'Eglise. Il est le principal responsable du début du travail apostolique stable de l'Opus Dei au Cameroun, en 1988. Une année après, en 1989, il a fait un

voyage pastoral dans notre pays, où il a rencontré des nombreuses personnes.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/messes-dans-la-memoire-du-bienheureux-alvaro-del-portillo/> (19/01/2026)